



León, 22 de octubre de 2014

## **Diez destaca que el PP no puede culpar solo a la empresa de lo que comen los niños leoneses**

- **El Grupo Socialista exige responsabilidades por el fallo de los controles de seguridad y la falta de vigilancia en un tema tan sensible**
- **El portavoz socialista destaca que el Ayuntamiento debe informar de los análisis realizados desde Consumo**

El portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, destacó hoy que el Partido Popular no puede excusarse por la responsabilidad en lo que están comiendo los escolares leoneses. “Los controles han fallado, no ha habido ningún control sobre los comedores, lo que se sirve y cómo se sirve y culpar de ello solo a la empresa no es argumento suficiente”, explica el portavoz socialista.

Diez apunta que “hay una clara responsabilidad en la empresa, que nadie olvida, pero también hay responsabilidad en quienes, desde la Consejería de Educación o de Sanidad, permitieron que esa comida se sirviera y que solo la denuncia de las familias sacara a la luz una situación tan grave”.

El portavoz socialista apunta que, como ya advirtió la pasada semana, el Ayuntamiento es corresponsable en la gestión y mantenimiento de los colegios que, no olvidemos, son propiedad municipal y el control de la salud es una competencia compartida. “El alcalde debe alinearse con los niños y niñas



**GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE**  
**EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN**



leoneses y con sus familias y exigir a la Junta que aclare todo lo sucedido y depure las responsabilidades por ello”, recalca Diez.

Diez recuerda asimismo que el Ayuntamiento tiene una competencia especial, el control del consumo a través de la Concejalía de Sanidad y Consumo. “Parece inexplicable que este control se quiera eludir en este momento cuando afecta a miles de menores leoneses. ¿Acaso no es esencial lo que comen los escolares? Queda claro que el Ayuntamiento ha de dar explicaciones sobre el control que se realiza en los comedores de los colegios como lo da, por ejemplo, de lo que se vende en las tiendas de León o en los puestos del Rastro”, apunta.